



9/7 美しい音色に酔いしれる

逢魔が時ナイトミュージアム

逢魔が時ナイトミュージアムは、鬼の館で開催されました。逢魔が時とは鬼が出没するといわれる夜と夜の境目の時間。その時間帯に合わせて、北上ベルハーモニーときら星二胡楽坊による演奏が行われ、約80人が演奏のとりこになりました。

吉田睦子さん（76歳・紫波町）は「鬼の館の雰囲気と合っていた。来たかいがあった」と笑みを浮かべていました。



9/9 北上の秋の味覚を味わって

二子さといも出発式

令和6年度二子さといも出発式は、JAいわて花巻北上地域二子さといも選果場で行われました。

同JA北上地域野菜部会さといも専門部の鈴木賢二部長が「厳しい栽培環境だったが、皆さんのおかげで作柄は昨年並み。ぜひ本場の味を堪能してほしい」とあいさつ。テープカットなどで出荷を祝いました。

11月末ごろまで出荷が続き、今季は出荷量150トンと販売金額7,000万円を目指しています。

9/2 目標を胸にさらなる活躍を誓う

陸上競技上位入賞者が表敬訪問

第13回東日本都道県小学生陸上競技交流大会に出場し、男子100mで3位に入賞した八木澤喬君（江釣子小5年）と女子100mで優勝した内館咲夢さん（飯豊小6年）、第51回全日本中学校陸上競技選手権大会に出場し、男子3000mで3位に入賞した小原健太郎さん（和賀西中3年）は市本庁舎を訪れ結果を報告しました。八木澤君と内館さんは国立競技場で行われる全国大会へ、小原さんは駅伝に向けて決意を新たにしました。



9/7・8 くらしと福祉を身近に感じて

第34回北上市障がい者福祉展

第34回北上市障がい者福祉展～くらし×福祉みらいつなぐマルシェ～は、江釣子ショッピングセンター・パルで開催されました。施設利用者らが作製した雑貨や菓子などが並んだほか、成年後見制度の講座、視覚障がい者体験も行われました。

高橋明菜実行委員長は「マルシェというイベント名で、これまでの障がい者福祉展に新鮮味を加えることができた」と語りました。



きたかみ



8/11・12、28・29 記録的大雨が相次ぐ
市内でも大雨による被害発生

台風5号の本県の横断により大雨が降り続き、土砂崩れなどが発生する恐れがあることから、市は災害対策本部を設置し12日、「警戒レベル3高齢者等避難」を市内全域に発令しました。また、28日夕方に気象庁は、数年に一度程度しか発生しないような短時間の大雨を観測し、「記録的短時間大雨情報」を市内に発表。激しい雨が降り、道路の冠水や水路の水があふれたほか、一部の道路では通行止めが行われました。



8/18 市民ライダーが交通安全を呼びかけ

交通安全啓発パレードを実施

令和6年度交通安全啓発活動（北上市交通安全対策協議会、北上警察署主催）は、市内各所で開催されました。

今年の啓発活動は、8月19日がバイクの日であることから、バイクでパレードを実施。「交通安全」のタスキを身に着けた市民ライダー13人が、白バイの誘導の下、市内を走りました。また、チラシ配りなども行われ、ドライバーに交通安全を呼びかけていました。



8/27 海外研修で見聞を広める

黒沢尻工業高の玉山さんが報告

第24回高校生海外研修に参加した黒沢尻工業高校電子科1年の玉山黎茜さんは、八重桜市長と船田教育長を訪問し、成果を報告しました。

全国工業高等学校長協会が主催する海外研修に選抜され、7月20日から27日にタイ・バンコクを訪問。企業視察や市内施設の見学・観光をし、学びを深めました。

玉山さんは「世界に通用する技術の習得や視野を広げるために進学したい」と先を見据えていました。

8/20 国際コンクールに初出場で快挙
北上ミューズコーラス隊が金賞受賞

第6回東京国際合唱コンクールに出場した北上ミューズコーラス隊の生徒らは、八重桜市長と船田教育長を表敬訪問しました。

同コーラス隊は民俗的な題材によって作曲、編曲された作品を合唱するフォルクロア部門で金賞を受賞。中学生メンバーでリーダーを務める八重桜奈那さん（飯豊中3年）は「素直にうれしい。歌声がホールに響き、今までで一番良かった」と声を弾ませました。

